



# Noticias de interés

## Noticias de interés



4 de mayo de 2012

### En este número:

- [Asuntos Institucionales](#)
- [Juventud](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Energía](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

### **ASUNTOS INSTITUCIONALES**

#### **PARTICIPACIÓN DE VAN ROMPUY EN EL PLENO DEL COMITÉ DE LAS REGIONES**

El Presidente del Consejo Europeo, Van Rompuy, participó el pasado 3 de mayo en el Pleno del Comité de las Regiones, donde instó a las instituciones europeas a responder activamente a los retos de la actual crisis.

Rompuy mencionó el papel de las instituciones en el desarrollo de la Estrategia Europa 2020, felicitando al Comité de las Regiones por la creación de la Plataforma de Monitoreo de Europa 2020.

Además, Rompuy explicó la agenda para el crecimiento que la Comisión presentará en el próximo Consejo Europeo de junio y explicó que las medidas de austeridad no se han aplicado "por placer" sino con el objetivo de "conseguir un crecimiento duradero".

La Presidenta del Comité de las Regiones, Mercedes Bresso, expresó la preocupación de las regiones y ciudades europeas por los recortes sociales y de otros servicios básicos, a lo que Rompuy respondió que los Estados

miembros deben garantizar una estrategia económica orientada a largo plazo, y para ello se deben preservar las inversiones en ciertos sectores como educación, investigación, innovación y sostenibilidad.

Por último, en el debate, el Presidente del Consejo Europeo también llamó a las autoridades locales y regionales a impulsar las economías locales y a que promuevan entre los ciudadanos una mejor comprensión de los objetivos a largo plazo de las reformas estructurales que se están llevando a cabo.

### **JUVENTUD**

#### **CONSULTA PÚBLICA SOBRE EL MARCO DE CALIDAD DE LAS PRÁCTICAS**

Todos los ciudadanos, pero en particular los jóvenes, las personas en formación, los interlocutores sociales, empresas e instituciones de educación están invitados a dar sus opiniones sobre cómo la calidad de los periodos de prácticas puede ser mejorada. Esta consulta entra dentro de un marco para ayudar a los jóvenes que empiezan su carrera profesional, a llevar a cabo una transición suave desde la educación al trabajo.

El cuestionario estará abierto hasta el 11 de julio de 2012 en:

<http://ec.europa.eu/yourvoice/ipm/forms/dispatch?form=Traineeships&lang=en>

Para más información, así como otras formas de enviar las respuestas, consulten:

<http://ec.europa.eu/social/main.jsp?catId=333&langId=en&consultId=10&visib=0&furtherConsult=yes>

*Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail ([delegacion.bruselas@junta-andalucia.org](mailto:delegacion.bruselas@junta-andalucia.org)), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).*

## **MEDIO AMBIENTE**

### **CAMBIO CLIMÁTICO: ¿QUÉ PREDICEN LOS MODELOS PARA EUROPA?**

Los expertos de la Agencia Europea de Medio Ambiente han creado una serie de mapas que muestran los cambios pronosticados en la temperatura y las precipitaciones para este siglo.

Los mapas se han realizado en *Eye on Earth*, un servicio mundial de información pública que permite a los usuarios incorporar diferentes tipos de información.

Según el conjunto de las predicciones climáticas regionales del proyecto *Ensembles*, la temperatura en Europa aumentará una media de 1,5°C en el periodo de 2021-2050. El Este de Escandinavia será la zona donde más aumente la temperatura, así como el Sur y el Sudeste de Europa. Según las predicciones, todas las áreas del continente sufrirán un aumento de temperatura de 0,4°C como mínimo y 2,5°C como máximo.

### **LAS INICIATIVAS LOCALES, IMPRESCINDIBLES PARA UNA ECONOMÍA VERDE**

El Comité Económico y Social Europeo organizó el pasado día 2 de mayo la conferencia "¡Piensa en verde! Las oportunidades que ofrecen el desarrollo sostenible y la economía verde". En ella, se ha querido mostrar un contexto histórico del debate sobre el desarrollo sostenible, así como analizar cuáles son los retos actuales, las oportunidades futuras y las posibles soluciones al mismo.

Durante la conferencia, también ha sido posible intercambiar puntos de vista sobre las buenas prácticas observadas en los proyectos a favor de una economía verde, proyectos que han sido desarrollados por la sociedad civil. Se ha destacado la importancia de incluir a todos los ciudadanos y a la sociedad civil a la hora de promover una utilización eficaz de los recursos disponibles y de promover un desarrollo sostenible a largo plazo. Las iniciativas locales y la implicación de los ciudadanos tienen una importancia capital para poder desarrollar una economía verde.

Asimismo, se ha insistido en la importancia de separar el crecimiento económico del uso de recursos energéticos, así como en la necesidad de mejorar los sectores energéticos y de promover políticas de transporte sostenible, tanto para las personas como para los bienes.

Esta conferencia se ha celebrado a solo unas semanas de la conferencia sobre desarrollo sostenible de las Naciones Unidas "Rio+20", que tendrá lugar del 20 al 22 de junio de 2012 en Río de Janeiro.

## **ENERGÍA**

### **DIRECTIVA SOBRE LA EFICIENCIA ENERGÉTICA**

En octubre de 2011, la Confederación Europea de Sindicatos (CES) adoptó una resolución sobre el proyecto de directiva sobre la eficiencia energética en la que respaldaba la mayoría de las enmiendas realizadas por el Parlamento Europeo. Este proyecto de directiva se presenta hoy al COREPER.

La CES lleva tiempo reclamando objetivos vinculantes en materia de eficiencia energética tanto a nivel europeo como a nivel nacional, para mejorar al menos un 20% de aquí al 2020 la eficiencia energética. Además, en el proyecto se destaca la importancia de la participación y de la formación de los trabajadores.

Por otra parte, la Confederación Europea de Sindicatos defiende la enmienda propuesta por el Parlamento que prevé la creación de establecimientos financieros que permitan financiar inversiones en economía energética. La CES insiste también en que es necesario que se fije un número mínimo de edificios privados que renovar, ya que con la renovación solamente de edificios públicos no se reducirían lo suficiente las emisiones.

## **CONVOCATORIAS Y LICITACIONES**

### **B-BRUSELAS: IMPACTO ECONÓMICO Y MODELOS DE VIAJE DE TURISMO ACCESIBLE EN EUROPA**

Poder adjudicador: Comisión Europea, Dirección General de Empresa e Industria.

El objetivo general del contrato es recopilar datos exhaustivos de toda la Unión Europea sobre:

- 1) El impacto económico, tanto real como potencial, de viajeros con necesidades especiales de acceso en el sector del turismo de la Unión Europea.
- 2) La demanda, el comportamiento en viaje y los modelos de los viajeros con necesidades especiales de acceso en Europa.

Duración del contrato: 12 meses (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite entrega de solicitudes: 28 de junio de 2012.